

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Zahlen

151

Österreichs Universitäten finden sich in einem Internationalen Uni-Ranking im Mittelfeld. Die Uni Wien kam auf den 151. Platz. Spitzenreiter sind die US-Eliteuniversitäten Harvard, Stanford und Massachusetts Institute of Technology (MIT).

250

Jahre wird der Wiener Prater nächstes Jahr alt. Bis dahin soll eine Zeitkarte eingeführt werden, die für alle Attraktionen gilt.

1800

Meter. In dieser Höhe wurden Menschen erstmals in Osttirol von Zecken gebissen und mit FMSE infiziert. Das ist auch für Virologen überraschend.